

## **Service Civique : les volontaires sont là !**



Être engagé, tous les jours, sur le terrain demande de l'énergie et la jeunesse n'en manque pas ! En accueillant des volontaires du Service Civique motivés par l'intérêt général, Coallia fait le choix d'apporter un élan et un regard neuf à ses équipes et à son action en faveur de la société et des plus fragiles. **Le 15 novembre**

**prochain, tous ceux qui sont engagés au sein de toute l'Association se retrouveront** au siège pour une journée de rencontre, de partage et d'échanges autour de leurs expériences respectives.

Découvrez le témoignage de Margot, volontaire à la Spada Coallia d'Evry (91), qui participe à l'accueil et à l'orientation des réfugiés Ukrainiens aux côtés des équipes : <https://www.youtube.com/watch?v=OwjziNg-wv0&list=PLEsEaIYrT5WZS5a6uUJGPEMDi1SUjIRM8&index=5>

### **Le Service Civique, une mission pour chacun au service de tous**

Le Service Civique a pour objet de renforcer la cohésion nationale et la mixité sociale. Il propose à toute personne volontaire l'opportunité de servir les valeurs de la République et de s'engager en faveur d'un projet collectif en effectuant une mission d'intérêt général auprès d'une personne morale agréée.

Si améliorer la société est un défi permanent, s'engager permet d'agir sur le monde tout en apprenant sur soi. Entre 18 et 25 ans et jusqu'à 30 ans en cas de situation de handicap, le Service Civique offre la garantie d'une expérience unique pour aider les autres et gagner en confiance.

**#LeChoixDeSengager.**